



Foto: Anabelle Rottensteiner

Netzwerken Club Landshut

„Hallooooo“ bei der Landshuter Hochzeit

Nach langer Coronapause fand die Landshuter Hochzeit dieses Jahr endlich wieder statt! Viele Sorores hatten bereits darauf gewartet und so konnten wir an einem „Hochzeitswochenende“ Clubschwwestern aus Deutschland und Österreich bei der soroptimistinternen Veranstaltung des Landshuter Clubs begrüßen.

Der Tag begann mit der Stadtführung „Landshuter Hochzeit: Originalschauplätze“, bei der wir in zwei Gruppen durch die Innenstadt schlenderten und viele interessante Details zu der Landshuter Hochzeit erfuhren, sowohl über die historische Feier 1475 als auch die heutige Inszenierung. Für einen Mittagsimbiss kehrten wir im Anschluss auf dem „Zehrplatz“ ein, einem mittelalterlichen Lagerplatz, der speziell für dieses Großereignis aufgebaut wird. Dort hatten wir einen ausgiebigen Blick auf das Lagerleben, viele der offiziellen Teilnehmer stellen hier in originalgetreuen Kostümen das Alltagsleben im Mittelalter dar: Eine Großküche im Freien, den Nachwuchs der Fahnschwinger beim Training, Waffenübungen und vieles mehr. In mehreren kleinen Gruppen ging es dann unter Führung der Landshuter Sorores Richtung „Hochzeitsumzug“ in die historische Altstadt. Über 2000 Mitwirkende lassen hier den Einzug der Braut mit Wagen, Pferden, Musikanten, Gauklern und vielen anderen Gruppen originalgetreu wieder aufleben. An einem der großen Plätze konnten einige unserer Gäste das historische Spektakel aus Fenstern von oben beobachten, weitere Gruppen hatten sich entlang des Hochzeitszuges ein schönes Plätzchen gesucht und einige unserer Gäste sich im Vorhinein Tribünenplätze gesichert. Zwei unserer Clubschwwestern haben ihre Gärten im Innenstadtbereich als Erholungsoasen eingerichtet und dort trafen sich unsere Besucher zwischendurch und konnten sich nach der Hitze der Stadt erfrischen. Viele unserer Gäste sprachen fleißig unseren Karten und Tassen mit Karikaturen bekannter Gruppen der Landshuter Hochzeit zu, die der Künstler Laurence Sartin gestaltet hat und die wir zur Finanzierung unserer Projekte verkaufen. Hier fand der Tag auch seinen Ausklang: Wir konnten den Abend in der erholsamen Kühle mit sommerlichen Naschereien genießen, nachdem die Sonne uns zuvor den ganzen Tag lang begleitet hatte. Und verabschiedeten uns mit dem Schlachtruf der Landshuter Hochzeit, einem lauten „Hallooooo“, bis zum nächsten Mal!

Anabelle Rottensteiner, Club Landshut